

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig ohne Stimmenthaltungen, die Verwaltung zu beauftragen, auf der Basis der Regelungen des Kita-Zukunftsgesetzes ein auf die Familie ausgerichtetes, tragfähiges Konzept gemeinsam mit den Kita-Einrichtungsträgern im Stadtgebiet zu entwickeln, in welchem

a) die Öffnungszeiten an die realen Bedürfnisse von berufstätigen Müttern und Vätern angepasst sind. Es sollen sozialräumlich relevante Standorte mit mindestens einer Abdeckung der sogenannten Randzeiten bis 20 Uhr ermöglicht werden.

b) sich die Platzvergabe nach den tatsächlich zu ermittelnden Bedarfen der Familien richtet, die eine Vereinbarkeit von Familienaufgaben und Berufstätigkeit benötigen (zum Beispiel in Vollzeit arbeitende Eltern mit über die reguläre Betreuungszeit hinausgehende Arbeitszeiten, in Schicht arbeitende Eltern, Alleinerziehende, Familien in prekären Beschäftigungsverhältnissen, Erwerbslose und andere betroffene Berufsgruppen).